令和5年度地区別ミーティング回答事項の対応方針調書(三浦地区)

番号	質問項目	内容	回答	回答者	担当課	対応方針
1	①レジ袋について ②町内会加入率 について	①レジ袋を買う人とマイバックを持参する人の割合を教えてほしい。 ②町内会加入率が上がった理由要因は何か。中心部と周辺地区で加入率の違いはあるか。		①②市民環境部長 ③市長	①環境センター ②、③地域げんき 課	①市内大型店舗においてマイバック持参率を毎年調査していますが、令和4年度で66.8%となっています。(環境保全課調べ)②、③市長、市民環境部長回答のとおり
2	市庁舎のプロ ポーザルについ て	プロポーザルにしたのはなぜか。	庁舎建設は幅広い事業内容となるため、基本計画の基本方針に基づいて、事業者から技術提案をしていただいた方がよいと考え、プロポーザル方式を採用しました。	総務部長	総務課新庁舎整備 室	総務部長回答のとおり
3		プールを埋めて駐車場にしてほしい。水をためたままでボウフラも浮いて	水泳の授業については、民間の施設を利用して行っています。毎年1年 ごとに契約を行っており、継続してできる担保がないため、今のところプー ルの廃止は考えていません。 また、水を抜くとひびが入ったり、傷みが出るためできない。異臭につい ては、確認して改善します。	教育次長	教育総務課	プールを廃止しない方針については、教育次長 回答から変更なし。 異臭については、プール槽の清掃を行うととも にシートで表面を覆って水を張らずに、プール槽 を保護できないか、今後検討する。
4	三浦小学校の プールについて	プールは、まだ使用するのか。昔は、夏休みに開放して入れるようになっ ていた。	現在、三浦小学校の水泳の場所については、民間にお願いしています。 何年間も使用できるとなれば良いが、それが確定していないため、プー ルをどうするか、現時点では何とも言えません。	教育次長	教育総務課	教育次長回答のとおり。
	南部運動広場の トイレについて	のトイレか遠くこうらいとの声かめる。トイレを指やすことはできないの	基本的にトイレは1施設に1つとなっているため現状でお願いしたい。海側からトイレまで140mぐらいの距離があるが運動だと思って使用してほしいと思います。	市民環境部長	スポーツ振興課	市民環境部長回答のとおり
6	さつき台町内の 冠水について	①R4.9補正予算で調査費用を確保し調査をすると聞いていたが、調査の進捗状況と工事の時期がわかれば教えてほしい。 ②海岸線側の側溝にごみが詰まっている。海側からの打ち寄せたゴミが入っているため撤去できないか。	①進捗状況については、本年6月に業者と契約を締結し、冠水対策の業務委託に着手しています。さつき台全体の排水状況や地盤の高さの調査を行い関係部局と協議を行いながら冠水対策を検討していきます。来年度以降に検討を元に冠水対策を進めて行きたいと考えているため具体的な日程はお伝えできない。 ②現地確認後、撤去を行うようにします。また、市内の市道のパトロールを3週間に1回程度の頻度でしています。ゴミのつまりなど道路の異常を発見されたら道路整備課まで連絡をいただければ対応します。	都市整備部長	道路整備課	都市整備部長回答のとおり

令和5年度地区別ミーティング回答事項の対応方針調書(三浦地区)

番号	質問項目	内容	回答	回答者	担当課	対応方針
		①南部運動広場の管理は、体育振興会でいいのか。 ②町内の公園の高い木があり、葉っぱが道路に出たりしている伐採をお願いしたい。	①管理につきましては、三浦地区体育振興会にお願いしています。 ②現場を確認し対応します。	①市民環境部長 ②都市整備部長	①スポーツ振興課②道路管理課	①市民環境部長回答のとおり ②都市整備部長回答のとおり
8	市道の枝切りに ついて	市道二本松~今村線の草払いや届く範囲の枝切りを年2回していますが、高く覆いかぶさっている木々の伐採ができていません。今後、樹木が原因で緊急車両が通らなくなることを危惧しているため、どうにか対策はできませんか。	私有地からはみ出る樹木は、土地の所有者に所有権がありますので、市で剪定、伐採することができませんが、樹木の所有者に適切に管理していただくため、HP等で周知をし、通報等があれば所有者へ文書でお願いをしております。 なお、風水害時の緊急時に道路通行上支障があると判断する場合は、予告なく伐採、撤去しております。まずは、文書で所有者に通知する際に、事情を聞き、対応していきます。	都市整備部長	道路管理課	都市整備部長回答のとおり
		大村市で70%ぐらいの配布率だと思うが、聞いている人は40%もいないのではないか。また防災ラジオを配布してほしい場所があります。	安全対策課へお越しいただければ無償で貸し出します。	総務部長	安全対策課	総務部長回答のとおり
	市道の草刈りに ついて	①高齢化が進んでおりいつまでできるかわからない。できなくなった場合 どうするのか。 ②国道37号線の歩道について、草がすごいがその整備を県へお願いし たい。	①市内各所でそのような相談があっています。市としても委託範囲等検討していきます。 ②県央振興局に確認したところ、入札が不調になっており業者が決定しておらず、個別で対応しているとのことです。県央振興局でも道路整備課でも連絡をもらえれば対応します。	都市整備部長	道路整備課	都市整備部長回答のとおり
11	去年の質問につ いて		①確かに自己負担額が高いが今後も下げれるよう検討していきます。 ②ボート第5駐車場は活断層であることを否定できない断層が確認されたことから、改めて7つの建設候補地から新たな建設地を選定しています。 ③市HPの掲載については、市からの説明した事項に対してへの質疑ではなく、フリートークを中心に掲載しているため、全ての質問内容及び回答はしていない状況です。今後は、必要に応じて検討していきます。	①福祉保健部長 ②総務部長 ③司会(地域げん き課長)	①国保けんこう課 ②総務課新庁舎整 備室 ③地域げんき課	①インフルエンザワクチンの自己負担額については、令和4年度に2,270円から1,800円に引き下げたところです。今後も他市の状況を踏まえ検討してまいります。 ②総務部長回答のとおり ③司会(地域げんき課長)回答のとおり
12	三浦かんさく会 館について	避難所に指定されたが、床がコンクリートのため段ボール等敷いたとして も痛くて寝ていられない。どうにかできないのか。	三浦かんさく会館を避難所に指定するにあたり、クッション性があるマイルディシートというマットを配備いたしました。避難所として開設する場合には床面に敷いて対応いたします。	総務部長	安全対策課	総務部長回答のとおり

令和5年度地区別ミーティング回答事項の対応方針調書(三浦地区)

番	号 質問項目	内容	回答	回答者	担当課	対応方針
	3 日岳公園につい て	①日岳公園の桜が大きくなっていて見晴らしが悪くなった。桜の時期だけ楽しめる公園にするのか、見晴らしを楽しめる公園にするのか。 ②家の草が道路のほうに伸びているためどうにかしてほしい。(地権者にしかできないことは知っている)	①地元の管理組合と大村市で協力して進めているところです。展望台を設置するという案が出たがスペースがないため設置は難しい。 ②どうしてものとき緊急的にしなければ危ない個別の案件の場合は、道路整備課、道路管理課の直営で会計年度任用職員ができる範囲で行いたいと思います。	都市整備部長		①展望台設置については、今後、管理組合と協議を行い、引き続き、検討を行う予定。 ②都市整備部長回答のとおり
		諫早が生活拠点になっているが乗り合いタクシーでは諫早に行けない。 諫早の高齢者には交通の補助ができたが大村市はどうなのか。	交通の補助については、議員からも話があっているが、大村市では乗り 合いタクシーがあります。利用する人にどれがベストなのか検討していき たいと思います。	福祉保健部長	長寿介護課	福祉保健部長回答のとおり
			多くの方にダウンロードしていただきたいと考えています。今開発が始まったばかりなので、これから2月末リリースを目指してしっかり周知やアプリのダウンロードの支援をしていきたいと思います。市のイベントやボランティアに参加してくださった方にもポイントを付与するなどして、使用できるように考えていきたいと思います。		デジタル推進課	企画政策部長回答のとおり